

INTERGÉNÉRATIONS. Les élèves du lycée Ferroul ont organisé les 2^e Olympiades inter maisons de retraite, avec la complicité de la mairie, du Département, de l'hôpital et de l'école Marie-Curie.

Écoliers, lycéens et aînés en course pour les Olympiades



Les aînés étaient bien entourés.



Les élèves ont activement participé aux épreuves.



Boxe, volley, croquet... au menu des épreuves.

Des jeux sportifs en équipe, des chants et des danses avec les enfants, un repas et un goûter partagés, une remise officielle de coupes... Les Olympiades des maisons de retraite du territoire ont joyeusement animé le palais des fêtes cette semaine. Lancé l'an dernier par les élèves et les enseignants du bac pro Accompagnement, soins et services à la personne du lycée Ferroul, l'événement a pris de l'ampleur : le Département a apporté son soutien et la mairie a mis à disposition le palais des fêtes pour accueillir une trentaine de résidents des maisons de retraite de Lézignan, Montredon, Bizanet, Narbonne (établissement Pech Dalcy) et Limoux. Pour cette nouvelle édition, les

écoliers de la classe de CM2B de Marie-Curie se sont joints aux lycéens. Les enfants sont montés sur scène pour présenter chants et spectacles préparés à l'attention des aînés.

Ils ont aussi participé à la compétition sportive par équipes avec les lycéens et les résidents : après un échauffement tonique en musique, place au circuit de croquet, au tir dans un pa-

nier de basket-ball, à la boxe avec punching-ball, au volley-ball avec ballon de baudruche, ou encore à l'escrime avec frite en mousse. « Ces Olympiades sont un grand moment de rencontre

entre les générations. Elles amènent un peu de soleil dans la vie des aînés et permettent aux plus jeunes de poser un regard neuf sur les anciens. C'est aussi un moment de passage mémoriel », ont relevé Christine Tibie et René Frémy, adjoints au maire. Arnaud Lahogue, proviseur adjoint du lycée, s'est réjoui de la qualité des échanges entre les participants de tous âges, tandis que Régis Hullar, directeur du centre hospitalier et de la maison de retraite de Lézignan, insistait sur l'importance du sport pour la santé des résidents. Tous les partenaires se sont promis de renouveler les Olympiades, voire de prolonger l'échange intergénérationnel avec de nouvelles initiatives.

La parole aux jeunes

Les élèves du bac pro Accompagnement, soins et services à la personne du lycée Ferroul sont formés à travailler plus tard auprès des personnes âgées. Pour **Mélodie 16 ans**, qui a participé à l'organisation des Olympiades, « le contact direct avec les aînés en dehors des établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes, est intéressant ». Pour **Laura et Lola, 17 ans**, l'intérêt réside



« Laura et Lola ont géré le circuit de croquet lors des Olympiades. dans la rencontre entre les personnes âgées et les enfants : « On crée un moment ensemble et on voit comment les petits s'adaptent aux plus grands. Cette approche



directe avec les personnes âgées nous permet également de tisser des liens plus rapidement par la suite quand nous sommes en stage dans des structures d'accueil ».